
2025 年 3 月 

 
 
 
日時：令和 6 年 11 月 17 日（日）集合 10:50 解散 14:30 
 
場所：福山市 総会会場：福山ニューキャッスルホテル B1 階 和食堂「鞆の浦」 

参加者（敬称略）13 名： 
佐伯（昭 37 化）  田口（昭 40 国文）  昼田（昭 51 教育）  沖村（昭 54 児童） 

田中（昭 55 数）  根本（昭 55 食物）  原 （昭 57 英文）  小山（昭 58 中文） 

梅林（平 02 英文） 望月（平 07 哲）   山根（平 08 情報）  尾多賀（平 13 生環） 

信岡（令 04 人生） 
 
11:10～12:00 福山城博物館 見学 
 秋季特別展「幕末、激動の福山藩 青年宰相 阿部正方」 及び 常設展 

2022 年にリニューアルした博物館で、福山城と福山藩の歴史を学びました。 
 
12:30～13:00 支部総会 
   会員総数 167 、定足数 34(五分の一) 、参加者 13＋委任状 27＝計 40 

 
１．令和 5 年度 支部総会及び会計の報告 
２．令和 6 年度 桜蔭会定時総会の報告 
３．規約変更報告（補則６）東西の持ち回りでなく、全地域から役員を選出するよう変更。 
 

（改正前）

 
（改正後）

 
※桜蔭会広島支部規約の全文は、桜蔭会広島支部のホームページに掲載いたします。 

 
４．その他（総会出欠の返信ハガキについて） 

期日までに回答がない場合は「議案疑義無しとし、議⾧への委任とする」旨を記載 
する。併せてハガキ以外による出欠及び委任の連絡も可能とする。 

 
13:00～14:30 会食・懇親 

各自の近況報告を行いました（次頁参照）。 
 
 
 

来年度の支部総会は、11 月に尾道市にて開催予定です（第一候補 16 日、第二候補 9 日）。 
皆さま是非お気軽にご参加ください。 

※ハガキにてご案内の予定です。案内詳細は、桜蔭会ホームページの支部ページへ掲載します 

（印刷物の郵送をご希望の方にはお送りします）。会計報告書は総会当日にお配りします。 

 
 

令和６年度 桜蔭会 広島支部総会 報告 



2025 年 3 月 
＊総会当日の近況報告（概略） 

佐伯さん； 総会参加者に、自身が大学卒業後に生まれた世代もいることに改めて気付いた。家

族が療養中のため毎日見舞いに通っており、総会は久しぶりの外出で楽しみにして

いた。 

田口さん； 読書が好きで、普段からよく読書をしている。読書会に参加しており、そこでの友

人と出かけるなどして、毎日を幸せに過ごしている。 

昼田さん； 卒業後、地元の福山に在住。大学時代の友人たちの集まりになかなか参加すること

が出来ずにいる。今回の総会で皆の育児や介護の話を聞けて楽しかった。 

沖村さん； 卒業後は保育士として勤務。現在は税理士の資格を取り、配偶者の税理士事務所で

働いている。PC や IT の進化にどこまでついていけるかという心配もある。 

田中さん； 教授の職を退いた後もウイルス学の研究を行いつつ、広島大学の理事でもある。女

性を適切に正しく活用するような人事の業務を含め、多様な業務も行っており、忙

しい生活が続いている。研究では今年もニューヨークなど海外での発表をした。 

根本さん； ５月に大学時代の友人たちと集まる機会があった。大学時代の友人たちと会うと自

然と昔に戻れ、楽しい時間を過ごした。 

原さん ； 初めて総会に参加した時から、支部会に出席される先輩は働いている方々ばかりで

専業主婦は少し肩身が狭いと思った。でも、今年新たに孫が生まれ総勢７人になっ

た。日本の人口を増やして社会に貢献。 先日、母親が一瞬心停止したことがあり、

人は突然死ぬかもしれないという経験をした。毎日を大事に生きることについて考

えた。 

小山さん； 元々、神奈川県に居住だったが、配偶者の仕事に合わせて広島に移り 20 年。今は

広島大学大学院にて研究生として勉強。城巡りが好きで、福山城の見学を楽しみに

していた。 

梅林さん； 勤務先の尾道市役所に入った頃は、お茶出しや灰皿の掃除などを女性社員が請け負

う風潮があった（今ではそれらも改善されている）。市役所の業務は多岐にわたる

ため、自身も税金や年金の部門などで勉強をする時代を経て、今は管理職として勤

務している。 

望月さん； 福山在住 17 年。息子が今春から大学生になり、東京に出たため、自分の自由な時

間が取れるようになった。 

山根さん； 昨年、股関節を痛めたことを話したが、その後、広島に股関節手術の名医がいると

いうことをネットで知り、股関節の置換手術を受けた。意識していなかったが、術

前は出歩く意欲が落ちていたことに気が付いた。今は屋久島で登山できるほど元気

にしている。 

尾多賀さん； 卒業後、地元の福山に在住。福山城の歴史と阿部正方についてあまり認識をしてい

なかったが、福山城を見学してとても興味を持った。 

信岡さん； 11 月から東京勤務に。今回は実家が福山駅のそばということもあり参加。好きな

お笑い芸人が居て、ファンクラブにも入っている。 
 

 

＊総会返信ハガキにお寄せいただいた皆様からのメッセージ 
・ 100 歳を超えたので外出が足が不自由のため出席できません。 

・ 杖たよりの歩行の為、貴方での参加は残念ながら欠席。またの機会にね!! 
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・ 日常生活は何とか無事平穏に過ごせています。 

・ 皆様とお会いできるのを楽しみにしております。自宅で夫を介護するようになり、奮闘
しています。 

・ 新しいコーラスに入り、人生で初めてのアルトを担当しています。 

・ 歳と共に体調が不安定となり、⾧時間の外出に自信が持てなくなりました。お役目ご苦
労様です。よろしくお願いいたします。 

・ 年齢に夏の暑さも加わり、外出が以前より少なくなりました。毎日のラジオ体操だけは
何とか続いています。 

・ 景色のいい安佐北区に引っ越してきました。 

・ 久しぶりに参加させていただきます。よろしくお願いいたします。 

・ 以前から気になっていた福山城に行く機会が出来て楽しみにしています。 

・ 役員の皆さまご苦労様です。11/17 楽しみにしております。 

・ コロナもやっと落ち着き、外出しやすくなりました。お城巡りが好きですので、福山城
博物館の見学をとても楽しみにしております。 

・ 大変残念ですが欠席いたします。いつもありがとうございます。 

・ 何から何までありがとうございます。福山城初めてでとても楽しみです！ 

・ いつもお世話になります。ご盛会をお祈りします。 

・ いつもお世話になっております。思春期の息子達の世話や義母の施設訪問、児童館パー
トの合間、マラソンでストレス解消しております。 

・ この春 息子が大学進学し、東京で一人暮らしを始めました。私は自分時間が増えたので
羽を伸ばしています。 

・ 書道に精進の日々。書号：甲谷鳳梨かんがいほうりで活動しております。 

・ ４月に先天性で悪かった股関節の手術をしました。手術の次の日から歩くことができ、
医学の進歩に驚きました。 

・ ご案内いただきありがとうございます。残念ながら欠席いたします。 

・ 福山城築城 400 年を迎えて初めての福山城観光になります。桜蔭会の皆様とご一緒でき
る機会に恵まれて嬉しいです。楽しみにしております。 

・ 第二子が産まれバタバタとしながらも賑やかで楽しい日々を送っています。 

・ 今年４月から育休明けで復職いたしました。今は保育園児２人を育てながらフルタイム
で働いています。まだ子どもが小さいため今回は欠席いたします。ご盛会をお祈りいた
します。 

・ （ご家族より返信）お世話になります。娘は卒業後東京で就職し、結婚も致しました。
お手数をおかけしますがよろしくお願い致します。 

・ 毎年ご連絡いただきありがとうございます。 

 

＊訃報 
 
 S14 家 井森 様   令和 4 年 8 月にご逝去とのご連絡をいただきました。 

お悔み状をお送りしました。 


